



大石小 Times



今年度初めての朝会がありました

2日(木)、朝会がありました。今年度初めての朝会だったので、校長からは学校の目標についての話をしました。また生徒指導の橋本先生からは、学校のきまりや5月の生活目標についての話がありました。スピーチタイムでは、2年生から6年生のクラス代表の子が、クラスのいい



ところや自慢について発表しました。今年度はクラス替えがなく、みんな1年以上いっしょにいる、気心の知れた仲間です。自分のクラスのいいところやこれからみんなでがんばりたいことを、上手にスピーチしていました。聞いている子どもたちも思わずくすくすと苦笑い。クラスの様子が伝わるうれしい時間でした。



2年生がんばっています

2年生が「なかよし会」に向けて準備を進めています。1年生といっしょに学校を回って特別教室について詳しく教えてあげたり、小学校の生活について発表したりしてなかよく交流する会です。



今、2年生はみんなで協力して特別教室の看板を作ったりセリフを考えたりしています。楽しいなかよし会になるといいね。お兄さんお姉さんががんばって。



図書室に司書の先生がいる幸せ

今年度は、大石小学校に坂井市学校司書の齊藤先生が勤務されています。市の司書さんなので、他の学校も回りますが、何も無い日は、学校の図書室で仕事をされています。

「恐竜の本が読みたいんです。」「○○という題名の本を探しているんですけど。」



という要望にもすぐに応えてくださいます。

4月末、図書室を覗くと、先生がカウンターで、読書感想文の課題図書登録をされていました。なんと、課題図書は全て読み終わられたそうです。子どもたちには、どんどん先生と仲良くなって、本とのすてきな出会いをしてほしいなあと思います。

カラスの巣を駆除しました



30日(火)、グラウンドのプラタナスの木などにできていたカラスの巣を、専門の業者の方に駆除してもらいました。他校では、子育てで気が立っている親ガラスが、近くを通る先生や子どもたちを威嚇したり攻撃したりした事例がいくつもあります。この日はグラウンドの木を一通り点検してもらって

3つ駆除しました。カラスのように攻撃的で人に危害を与える鳥でなければ、みんなでもっとあたたかく見守って、ヒナを死なせることもないのに…と改めて、とてもかわいそうになりました。

